
 
Association NER21 (Neuro-Environmental Rehabilitation 21st century) 

Plateforme d'échange professionnel, social, de formation et de recherche 

Impasse Aurore 3 - 3960 Sierre / Suisse www.ner21.org  ner21@bluemail.ch 
________________________________________________________________ 

 

 

 NEWSLETTER No 12 / Février 2017 
 

Les meilleurs vœux de la part de votre comité réuni à Cape Town / Afrique du Sud 

                                           
Le mot de la rédactrice, Dre Ursula K. Imhof 
Depuis notre dernière newsletter du mois d’août 2016, plusieurs événements ont permis à 
l’association de se faire connaître de même que promouvoir le concept NER21. Le comité 
s’est réuni à deux reprises, la dernière fois ce dimanche 05 février 2017, sinon par skype et 
e-mails pour les affaires courantes.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
 

Evénements 

 Tout d’abord nous pouvons vous informer que notre membre du collège des expert/es, 
Marie Julien, a reçu une distinction particulière : elle a reçu le « Prix Carrière en 
orthophonie » 2016, décernée par l’Ecole d’orthophonie et d’audiologie de l’Université de 
Montréal.  

« Ce prix vient souligner le travail d’une orthophoniste innovatrice qui a 
contribué à l’avancement de la pratique en orthophonie de façon significative, ayant 
participé à la formation des étudiant/es de l’Ecole et qui est une inspiration, un modèle 
pour les orthophonistes » (texte officiel du bulletin direction du centre – sud de la ville de 
Montréal, Québec, Canada).  
Nous sommes fières de compter Marie parmi nos membres                                      
actifs/actives participant à la promotion du concept NER 21 – toutes nos sincères 
félicitations !                                                                                                         
 

 Notre nouveau membre, le Dr. Hubert Vuagnat, médecin-chef de centre aux Hôpitaux 
Universitaires de Genève, a été récompensé par le prix « Edward Lowman Award » par 
l’ «American Congress of Rehabilitation Medicine »  pour son engagement exceptionnel 
pour le travail interdisciplinaire. Il est par ailleurs le premier à ne pas être nord-américain à 
le recevoir ! Bravo ! 

                        
 En juillet 2017, le congrès international du WCPT (World Congress of Physical Therapy) 

aura lieu à Cape Town / Afrique du Sud. Notre présidente, Michèle H. Gerber, y participe-
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ra, fera mieux connaître notre association et profitera pour promouvoir nos idées sur le 
plan international. 

 Dans la même idée de faire connaître notre association aussi dans l’espace anglophone 
nous continuons de chercher une maison d’édition prêt à publier le livre en anglais. 

 L’assemblée générale des membres aura lieu le dimanche 12.03.2017 à Genève – la 
convocation et les documents y relatifs vous seront envoyés dans le délai imparti. 

 

NEWSLETTER NO. 12 – February 2017 

Best wishes from your committee reunited in Cape Town, South Africa 

A word from the editor, Dr. Ursula K. Imhof 

Since our last newsletter, sent in August 2016, there have been several occasions to get to 
know those who are promoting the NER concept.  The committee met on two occasions, 
most recently on Monday 30 January 2017 in Cape Town. Otherwise we communicated by 
skype and by e-mails to deal with current matters. 
 
Events 

 Firstly we would like to inform you that Marie Julien, a member of the college of experts, 
has been awarded a special distinction.  She received the Carrière Prize in Speech 
Therapy for 2016, awarded by the School of Speech Therapists and Audiology of the 
University of Montreal. This prize recognises the work of an innovative speech and 
language therapist who has contributed significantly to 
advancing the practice of  speech therapy, as well as participating in the training of 
students, and is an inspiration and role-model for speech therapists. 
We are proud to count Marie amongst our members who are active in promoting the 
NER21 concept – our sincere congratulations! 

 Also our new member Dr. Hubert Vuagnat, chief medical officer at the University 
Hospitals, Geneva, received recently the Edward Lowman Award of the American 
Congress of Rehabilitation Medicine.  He is the first person to be thus honoured who is 

not from North America.  Bravo!  

 In July 2017, the international congress of the World Confederation for Physical Therapy 
will be held in Cape Town, South Africa.  Our president, Michèle H. Gerber, will participate 
in the congress and will be able to make our association better known and promote our 
ideas on the international level. 
 

 On the same idea of making our association better known in English-speaking countries, 
we are still seeking a publisher to produce the book in English. 

 
The Ordinary General Assembly will take place on Sunday 12 March in Geneva, 
Switzerland. 
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